

Communiqué de presse - mai 2008



Lancement du Web Magazine « Les Filles en Espadrilles »

Le site **Les Filles en Espadrilles** est un portail féminin sur l'air du temps au Pays Basque. C'est une sorte de journal (sans la prétention d'un vrai) centré sur les attentes des femmes du Pays Basque.

Sous la forme d'un blog, dont l'adresse est <http://www.lesfillesenespadrilles.com>, le site rassemble des informations originales sur notre région, des trucs «dans l'air du temps», des astuces pour femmes pressées ou mamans débordées...

L'objectif est de proposer des informations pratiques sous des thématiques variées sur la région, la gastronomie, le shopping, les activités, le tourisme, les petits plaisirs...

Les Filles en Espadrilles qui se cachent derrière ce blog sont trois jeunes femmes du Pays Basque, gérantes de société, blogeuses et mamans de jolies tribus : Céline LEVITA, Béatrice PENE et Johanna SICART ont formé cette association pour organiser la recherche et la diffusion des informations du Web Magazine.

Rendez vous sur ce nouveau Blog communautaire pour tout découvrir de cette vision originale du Pays Basque, possibilité de s'abonner au flux RSS, et par courriel via FeedBurner pour ne rien rater des billets d'information.

Contacts :

Céline LEVITA : 05 47 64 23 56 clevita@beautifulhomes.fr

Johanna SICART: 05 59 25 71 39 amaviolette@yahoo.fr

Béatrice PENE : 05 47 64 01 41 info@assiettesetcompagnie.com